
SEGEN ODER GERICHT? – Teil 39 
 
500 Tage und was dann? 

 
 
https://www.youtube.com/watch?annotation_id=annotation_2501324999&feat
ure=iv&src_vid=CdzPbaNvYCI&v=1g0GaGGqzkI 

 

7.Dezember 2014 

 
Pastor Lindsey Williams, der in den 70er Jahren Seelsorger bei der Alaska-
Pipeline war und ebenfalls das Geheimnis der Schmitta erkannt hat, hat 
während seiner Arbeit viele Leute der herrschenden Elite kennen gelernt. Sie 
sagten ihm, dass sie sich wie Gentlemen verhalten würden und es für unfair 
hielten, die Öffentlichkeit nicht über ihre Pläne zu informieren. Aber sie 
würden dies mittels Nachrichten und Spielfilmen tun, damit niemand sagen 
könnte, er wäre nicht gewarnt worden. 
 

Kann man von daher erwarten, dass die Welt-Elite in den Hauptnachrichten 
sagt: „Es wird ein Meteor die Erde treffen?“ Nein, stattdessen machen sie es 
sehr unterschwellig. Das gibt ihnen das Gefühl von Macht, ihre Opfer total 
hilflos und unfähig zu sehen, ihren eigenen Untergang nicht verhindern zu 
können, obwohl sie gewarnt worden sind. Hat die Elite uns eine faire 
Warnung gegeben, dass ein Meteor kommen wird? 

 

Ja, das haben sie getan und zwar mit dem Film „Deep_Impact, der am 8. Mai 
1998 in die Kinos kam, in dem gezeigt wird, dass ein Komet die Erde trifft und 
nur diejenigen überleben, die in unterirdische Bunker flüchten können. Der 
schwarzhäutige US-Präsident wurde von Morgan Freeman gespielt. Die Elite 
fing im Oktober 2005 damit an, unterirdische Bunker zu bauen. Im Oktober 
2005 wurde der Ex-Satanist Stephan Dollins, der jetzt Christ ist, vom HERRN 
darauf aufmerksam gemacht, dass in dem Illuminati-Kartenspiel viele Dinge 
aus der Vergangenheit und der Zukunft offenbart werden. (Siehe dazu: 
https://www.youtube.com/watch?v=61-bNhdv1VI) Es gibt auch eine Karte in 
diesem Spiel, die einen Meteor-Einschlag zeigt. In den frühen 1990er Jahren 
hat der amerikanische Geheimdienst versucht, die Verbreitung dieses 
Kartenspiels zu stoppen. 
 

10 Monate später nach „Deep Impact“ kam der Film „Armageddon – Das 
jüngste Gericht“ 
heraus, in dem es darum geht, dass ein Hobby-Astronom einen Asteroiden 
mit einem Durchmesser von ca. 1000 km entdeckt, der auf die Erde zurast, 
was man mit einer Atombombe zu verhindern versucht. 
 

Die Bibel sagt in: 
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2.Korinther Kapitel 13, Vers 1 

Zum dritten Mal komme ich jetzt zu euch: »auf Grund der Aussagen von 
zwei oder drei Zeugen wird jede Sache festgestellt (oder: entschieden) 
werden« (5.Mose 19,15). 
 

Und sie produzierten dementsprechend zwei Filme darüber. In der Film-Serie 
„Sleepy Hollow“, Season 2, Episode 11 „The Akeda“ (Die Bindung – eine 
Anspielung auf die Opferung von Isaak), die am 1.Dezember 2014 
ausgestrahlt wurde, ist vom 23. September 2015 die Rede. 
 

Am 13. Mai 2014 sagte der französische Außenminister Laurent Fabius, 
während er neben John Kerry stand, DREI MAL: 
 

„Wir haben jetzt genau 500 Tage Zeit, ein 'Klima-Chaos' zu 
verhindern.“ Bei seiner ersten Ankündigung sagte er: „Dieser Planet 
bedeutet konkret UNSER ÜBERLEBEN. Wir befinden uns jetzt, wie Sie 
alle wissen, am Rand eines klimatischen ABGRUNDES. Angesichts 
dieser Tatsache habe wir 500 Tage, um dieses Klima-Chaos 
abzuwenden.“ 

 

Das war die öffentliche Verkündigung an die Welt, was am 23. September 
2015 geschehen wird. Das ist genau der Tag, an dem die genannten 500 
Tage enden. Es wird der Tag sein, an dem sich der Abgrund öffnen wird und 
die Tage der Finsternis beginnen. 
 

Ich persönlich kam darauf, dass dies der Beginn der „Tage der 
Finsternis“ sein wird, als ich die Bibel zu Rate zog. Ich kam jedoch zu dieser 
Schlussfolgerung 3 ½ Monate BEVOR diese öffentliche Verkündigung von 
dem französischen Außenminister in einer Pressekonferenz im Weißen Haus 
mit John Kerry an seiner Seite gemacht wurde. Ich bin nicht die einzige 
Person, welche der HERR auf den Tag der Versöhnung (Yom Kippur) im Jahr 
2015 aufmerksam gemacht hat. Es gibt noch viele andere. 
 

Auch Pastor Begley hat dieses Thema in seiner täglichen 3-stündigen Video-
Live-Stream  aufgegriffen und dort wiederholt, was der französische 
Außenminister da ausgesprochen hatte. Siehe dazu auch: 
https://estomiles.wordpress.com/2014/12/27/500-days-until-climate-chaos-
asteroid-impact-on-september-24-2015-500-tage-bis-klima-chaos-asteroid-
einschlag-am-24-september-2015-videos/ 
 

Er sprach dann mit „Mike from around the world“ darüber per 
Telefonverbindung, was für Auswirkungen das hat auf die Erde, die 
Menschen, die Tiere und weshalb das der Beginn der Zombie-Apokalypse ist, 
die bereits stattfindet, wobei Menschen sich gegenseitig auffressen und 
wobei es um die übermenschlichen Kräfte von besessenen Menschen geht. 
(Siehe dazu: https://www.youtube.com/watch?v=4p7YO53BCoA). Wir werden 
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sehen, ob das Teil diese „Klima-Chaos“ ist, das ja auch in der Bibel 
prophezeit ist. 
 

 

 

„Mike from around the world“ sagt: 
„Sie hatten schon Tage zuvor davon gesprochen und haben gesagt, dass es 
in diesem Zeitrahmen von 500 Tagen gewaltige Veränderungen geben wird. 
Mit dem Wort 'Klima' können sie zwei Dinge gemeint haben: 
 

1. Die riesigen Eisberge, die sich Kuba und Florida nähern. Dies wurde 
vor zwei Wochen  bekannt. Aber ich glaube nicht, dass sie das gemeint 
haben. 
2. Mit 'Klima' meinen sie auch in ihrer Code-Sprache die Verfassung der 
Menschen.“ 
 

Pastor Begley fragt: 
„Kann das sein, dass die Botschaft des französischen Außenministers ein 
Code-Wort für bestimmte Personen war?“ 

 

Mike: 
„Ja.“ 
 

Pastor Begley fragt: 
 

„Somit ist mit dem Wort 'Klima-Chaos' nicht nur ein heftiger Klimawandel 
gemeint, sondern auch ein veränderter Zustand bei Menschen?“ 

 

Mike: 
„Ja, so ist es. Die Menschen auf der Erde werden große Veränderungen 
erfahren. Das Wetter-Phänomen wird nur eines dieser Veränderungen sein. 
Über die andere Veränderung sagen sie nichts. Nur wenige Mitarbeiter der 
Weltraumbehörde sagen etwas darüber. Sie wissen dass etwas kommt, aber 
sie können nichts dagegen tun.“ 

 

Pastor Begley: 
„Du sprichst jetzt über einen Meteoriten- oder Asteroiden-Einschlag, der in 
diesen 500 Tagen erwartet wird? Der französische Außenminister sprach ja 
davon. Und diese 500 Tage enden am 23. September 2015, dem jüdischen 
Versöhnungstag Yom Kippur. Und dies geschieht unmittelbar vor dem 4. 
Blutmond, der am 28.September 2015 erscheint.“ 
 

Jetzt spielt er die Ankündigung von Laurent Fabius ein. 
 

Mark: 
„Man kann in 500 Tagen kein Klima verändern. Was man zu diesen Klima-



Veränderungen wissen muss, ist, dass sich gerade das Erd-Magnetfeld 
verändert, was sich auch auf den Zustand der Menschen auswirkt. Mit diesen 
500 Tagen könnte der Höhepunkt dieser Veränderung gemeint sein.“ 

 

Pastor Begley: 
„Du meinst also, dass sich durch die Veränderung des Erd-Magnetfeldes das 
Verhalten und das Handeln von Menschen ändern wird? Nun, ich bin Christ, 
und ich glaube nicht daran, dass sich durch so etwas mein Wesen verändert.“ 

 

Mike: 
„Im Weltraum hat man die Erd-Magnetfeldveränderung sehr schnell 
festgestellt, die sich auf jedes Raumfahrzeug auswirkt. Die Astronauten 
haben da plötzlich jede Kontrolle über sich selbst verloren und sich verhalten 
wie Raubtiere und alles gefressen, was sie kriegen konnten. Dieses 
Phänomen sieht man jetzt auch überall auf der Erde an verschiedenen Orten. 
Und wenn sich das auf bestimmte Bereiche in unserem Sonnensystem zeigt, 
ist auch die Sonne davon betroffen, weil sie dann zwei Mal so heiß wie jetzt 
sein wird. All das kann relativ schnell gehen. Das Erdmagnetfeld verändert 
sich gerade massiv. Aber es gibt Bereiche auf der Erde, die gar kein 
Magnetfeld haben. Die Erdatmosphäre wird sehr dünn. (Siehe dazu: 
http://sonnen-sturm.info/swarm-zeigt-veraenderungen-im-erdmagnetfeld/) 
 
Bedrohung – Magnetsturm – Die Umpolung der Erde – Video vom 8.Oktober 
2013 – Teil 1 

https://www.youtube.com/watch?v=m8ThLXWzcKY 

 

Teil 2 

https://www.youtube.com/watch?v=eTJU7GF1MJk 

 

Teil 3 

https://www.youtube.com/watch?v=WQ0h188_Xjw 

 

 

Teil 4 

https://www.youtube.com/watch?v=u3TiSGG2XKY 

 

 
„Der Jetstream nimmt an Geschwindigkeit ab, die normalerweise 200 Meilen 
pro Stunde beträgt. Das kann Wellen verursachen, die manche Gegenden 
der Erde treffen können.“ 

 

Paul Begley; 
„Wird das auch Tiere beeinflussen?“ 

 

Mark: 
„Ja. Die Tiere werden da ihr eigenes mentales Chaos erleben. Sie werden 
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nicht mehr wissen, was sie tun. Es ist sehr gefährlich, wenn der Magnetfeld-
Schutz abnimmt. Das wird sich vor allem bei den Vögeln und Fischen und 
auch bei Menschen auswirken. Die Tiere werden sich an Stellen sammeln, 
wo sie zuvor nie zusammengekommen sind. 
 

Paul Begley: 
„Ist das die Erklärung, weshalb im Mai 2014 in West Virginia 500 Geier 
zusammengekommen sind? (Siehe dazu: 
https://www.youtube.com/watch?v=vvOZH9QX8Wk) Sie saßen auf den 
Häusern. Manche Leute hatten in derselben Straße 40 Geier auf ihren 
Dächern sitzen. Keiner wussten woher sie kamen und weshalb sie sich 
gerade dort niederließen. Im Buch der Offenbarung wird uns ja auch 
gesagt, dass viele Menschen durch die wilden Tiere der Erde sterben 
werden. 
 

Offenbarung Kapitel 6, Vers 8 

8 Da sah ich hin und erblickte ein fahles (= leichenfarbenes) Roß, und 
der auf ihm sitzende (Reiter), der hieß ›der Tod‹, und das Totenreich 
bildete sein Gefolge; und es wurde ihnen (oder: ihm) die Macht über den 
vierten Teil der Erde gegeben, die (Menschen) durch das Schwert und 
Hunger, durch Pest und durch die wilden Tiere der Erde zu Tode zu 
bringen. 
 

Das klingt danach, dass die Tiere ihre Kontrolle über sich selbst verlieren. 
Könnte dies auch bedeuten, dass die dämonischen Mächte dann die 
Kontrolle über die Erde übernehmen, wenn dieser Magnetfeld-Schutz 
abnimmt? Jesus Christus hat ja auch gesagt in: 
 

Lukas Kapitel 17, Verse 26-30 

26 „Und wie es in den Tagen Noahs zugegangen ist, so wird es auch in 
den Tagen des Menschensohnes sein: 27 Man aß und trank, man 
heiratete und wurde verheiratet bis zu dem Tage, an welchem Noah in 
die Arche ging (1.Mose 7,7) und die Sintflut kam und allen den 
Untergang brachte. 28 Ebenso wie es in den Tagen Lots zugegangen ist: 
Man aß und trank, man kaufte und verkaufte, man pflanzte und baute; 29 
aber an dem Tage, an welchem Lot aus Sodom wegging, regnete es 
Feuer und Schwefel vom Himmel und vernichtete alle – 30 ebenso wird 
es auch an dem Tage sein, an welchem der Menschensohn sich 
offenbart.“ 

 

In der Bibel wird auch gesagt, dass es auf der Erde zu Noahs und Lots Zeiten 
viel Gewalt auf der Erde gab.“ 

 

Mike: 
„Ja, das ist alles schon einmal geschehen. Man kann das an den 
Ablagerungen auf den Bergen sehen Auch in biblischer Zeit hatte das 

https://www.youtube.com/watch?v=vvOZH9QX8Wk


Magnetfeld aufgehört, die Erde zu schützen.“ 

 

Pastor Begley: 
„Somit ist das, worüber wir gerade reden, nichts Neues. Das alles ist schon 
einmal geschehen. In jenen Tagen hatte Gott die Erde mit Wasser überflutet. 
Und da Gott so gnädig war, hat Er 8 Menschen überleben lassen. Und die 
Erde befindet sich gerade in einer anderen Transfomation, da wir jetzt in der 
Endzeit leben, was sich physikalisch zeigt. Wir sehen ja gerade die 
Veränderungen an Sonne, Mond und Sternen im Zusammenhang mit den 
Sünden der Menschheit. Was im Kosmos passiert, das hat auch Einfluss auf 
die Erde. Was sich in der geistigen Welt abspielt, hat auch Einfluss auf die 
materielle Welt. Man kann den Menschen immer wieder folgende Bibelstelle 
vorlesen, sie glauben es einfach nicht und ignorieren es: 
 

Jesaja Kapitel 24, Verse 1- 
1 Wisset wohl: Der HERR entleert (= entvölkert) die Erde und verödet 
sie; Er entstellt ihr Aussehen und zerstreut ihre Bewohner. 2 Da ergeht 
es dem Priester wie dem Mann des Volkes, dem Herrn wie seinem 
Knecht, der Herrin wie ihrer Magd, dem Verkäufer wie dem Käufer, dem 
Darleiher wie dem Entlehner, dem Gläubiger ebenso wie seinem 
Schuldner. 3 Gänzlich ausgeleert (= entvölkert) wird die Erde und völlig 
ausgeplündert; denn der HERR ist’s, der dieses Drohwort 
ausgesprochen hat. 4 Es trauert, es verwelkt die Erde, es 
verschmachtet, es verwelkt der Erdkreis; es verschmachten auch die 
Höchsten des Erdenvolkes! 5 Entweiht liegt ja die Erde da unter ihren 
Bewohnern; denn sie haben die Gebote übertreten, das Gesetz 
überschritten, den in der Urzeit geschlossenen Bund gebrochen. 6 
Darum verzehrt ein Fluch die Erde, und ihre Bewohner müssen ihre 
Verschuldung büßen; darum sterben die Bewohner der Erde aus, und 
von den Sterblichen bleiben nur wenige übrig. 7 Es trauert der Most, der 
Weinstock verschmachtet, es seufzen alle, die sonst frohgemut waren; 
8 still geworden ist der lustige Paukenschlag, aufgehört hat das Lärmen 
der Jubelnden, es feiert der fröhliche Zitherklang; 9 man trinkt keinen 
Wein mehr bei Gesang, bitter schmeckt der Rauschtrank seinen 
Zechern. 10 In Trümmern liegt jede verödete Stadt, jedes Haus ist dem 
Eintritt verschlossen. 11 Laute Klagen um den Wein erschallen auf den 
Straßen, verschwunden ist alle Freude, ausgewandert der Jubel der 
Erde (oder: des Landes). 
12 Nur Verödung ist in der Stadt übriggeblieben, und in Trümmer sind 
die Tore zerschlagen. 13 Denn so wird es sein inmitten der Erde, mitten 
unter den Völkern, wie beim Abklopfen der Oliven, wie bei der Nachlese, 
wenn die Obsternte zu Ende ist. 14 Jene erheben lauten Jubel, jauchzen 
über die Hoheit des HERRN vom Westmeer her: 15 »Darum gebet dem 
HERRN die Ehre in den Ländern des Sonnenaufgangs (und) an den 
Gestaden des Meeres dem Namen des HERRN, des Gottes Israels!« 16 



Vom Saum der Erde her haben wir Lobgesänge vernommen: »Preis dem 
Gerechten!« Ich aber rufe aus: »Ach, ich Ärmster, ich Ärmster, wehe 
mir! Räuber rauben, ja räuberisch rauben Räuber!« 17 Grauen und 
Grube und Garn (= Fangnetz) kommen über euch, Bewohner der Erde, 
18 und geschehen wird es: Wer da flieht vor dem grauenvollen 
Schrecknis, der stürzt in die Grube, und wer aus der Grube wieder 
heraufsteigt, der fängt sich im Garn; denn die Fenster (oder: Schleusen) 
in der Höhe droben tun sich auf, und es erbeben die Grundfesten der 
Erde. 19 In Trümmer wird die Erde zertrümmert, in Splitter wird die Erde 
zersplittert, in Wanken und Schwanken gerät die Erde; 20 hin und her 
taumelt die Erde wie ein Trunkener und schaukelt hin und her wie eine 
Hängematte (oder: wackelt wie eine Nachthütte), und schwer lastet ihr 
Frevel auf ihr: Sie stürzt hin und steht nicht wieder auf. 21 An jenem 
Tage aber wird es geschehen: Da wird der HERR zur Rechenschaft 
ziehen das Heer der Höhe in der Höhe und die Könige der Erde auf der 
Erde; 22 und sie werden zusammen eingesperrt, wie man Gefangene 
zusammenholt in eine Grube, und eingeschlossen in einen 
festverschlossenen Kerker und erst nach langer Zeit abgeurteilt werden. 
23 Da wird dann der bleiche Mond erröten und die glühende Sonne 
erbleichen; denn der HERR der Heerscharen tritt alsdann die 
Königsherrschaft an auf dem Berge Zion und in Jerusalem, und 
angesichts Seiner Ältesten wird strahlender Lichtglanz sein. 
 
Die Erde wird buchstäblich auf den Kopf gestellt. Doch die Menschen 
glauben es nicht. Hat das etwas mit dem Polsprung zu tun?“ 
 
Mark: 
Ich kann in diesem Zusammenhang sagen, dass die Menschen und die Tiere 
von Krankheit befallen werden. Das meiste, was wir bei der Zombie-
Apokalypse (Siehe dazu: Artikel von „Die Welt“ vom 15.Mai 2014: 
http://www.welt.de/politik/ausland/article128030435/Das-Pentagon-plant-die-
Zombie-Apokalypse.html) sehen, ist, dass die Menschen ihre Fähigkeit 
verlieren, sich wie Menschen zu benehmen. Sie fangen an, sich wie wilde 
Tiere zu verhalten. Sie laufen herum wie lebende Tote, die nicht wissen, wo 
rechts und links ist. Dies kommt, weil ihre Frontallappen nicht mehr 
funktionieren.“ 
 
Dies bewirkt Folgendes: 
 
Die Folgen einer Schädigung des Frontallappens werden als 
Frontalhirnsyndrom zusammengefasst. Dieses ist beim Menschen 
gekennzeichnet durch 
• ungenügende Berücksichtigung von Handlungskonsequenzen, 
• Schwierigkeiten bei der Handlungsplanung (exekutive Funktionen), 
• Haftenbleiben an (irrelevanten) Details (Perseveration), 

http://www.welt.de/politik/ausland/article128030435/Das-Pentagon-plant-die-Zombie-Apokalypse.html
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• mangelnde Abstimmung auf aktuelle Erfordernisse, 
• ungenügende Regelbeachtung sowie Regelverstöße (auch im sozialen 
Verhalten), 
• verminderte Selbstkontrolle und erhöhte Impulsivität 
• Antriebsstörungen, 
• Störungen der (Kurzzeit-)Gedächtnisleistung und des 
Arbeitsgedächtnisses, 
• Störungen der Aufmerksamkeit und des geistigen Durchaltevermögens. 
• Die Intelligenz bleibt erhalten, aber schlussfolgerndes Denken und 
Klassifikationsleistungen sind schlecht; 
• ebenfalls oft reduziert sind spontanes Verhalten, Kreativität 
(„Divergentes Denken“) und Wortflüssigkeit. 
 
Klinisch sind zwei Symptomkomplexe zu beobachten – entweder 
„passiv“ anmutende Zeichen wie: 
• Apathie 

• Antriebslosigkeit 
• Vernachlässigung der Körperpflege 
• affektive Verflachung 
• Verwahrlosung 
oder gegensätzlich wirkende Symptome wie: 
• Triebhaftigkeit 
• Euphorie 

• Verlust ethischer Werte (Kriminalität) 
• generelle Enthemmungsphänomene (Esssucht, Vergröberung der 
Tischmanieren, Witzelsucht und sexuelle Anzüglichkeiten/Handlungen) 

 

Im weiteren Verlauf der Erkrankung kommen Sprach- und 
Orientierungsstörungen hinzu, bis sich schließlich das Vollbild der 
frontotemporalen Demenz mit Muskelversteifung (Rigor), Pflegebedürftigkeit 
sowie Harn- bzw. Stuhlinkontinenz ausgebildet hat. 
 
Mark: 
„In diesem Zustand können andere Energien den Körper übernehmen.“ 
 
Pastor Begley: 
„In diesem Zusammenhang habe ich auch einmal eine Sendung über 
Dämonologie gemacht, bei der es darum ging, dass Menschen 
außerkörperliche Erfahrungen gemacht haben. Dies konnte bis zu 20 Minuten 
möglich sein, und sie sind dann wieder in ihren Körper hineingegangen. 
Diese Leute lagen im Bett, als eine Kraft über sie kam und sie niederdrückte 
und sie dann aus ihren Körpern herauszog. Das ist eine sehr dämonische 
Erscheinung.“ (Siehe auch: http://de.wikipedia.org/wiki/Pick-Krankheit) 
 

Offenbarung Kapitel 6, Verse 12-17 
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12 Weiter sah ich: Als (das Lamm) das sechste Siegel öffnete, da 
entstand ein gewaltiges Erdbeben; und die Sonne wurde schwarz wie 
ein härenes Sackkleid (= Trauergewand), und der Mond wurde wie Blut; 
13 die Sterne des Himmels fielen auf die Erde, wie ein Feigenbaum 
seine unreifen Früchte abwirft, wenn ein Sturmwind ihn schüttelt; 14 der 
Himmel verschwand wie eine Buchrolle, die man zusammenrollt, und 
alle Berge und Inseln wurden von ihrer Stelle weggerückt. 15 Und die 
Könige der Erde, die Würdenträger und obersten Heerführer, die 
Reichen und Mächtigen, alle Sklaven und Freien verbargen sich in den 
Höhlen und zwischen den Felsen der Gebirge 16 und riefen den Bergen 
und Felsen zu: »Fallet auf uns und verbergt uns vor dem Angesicht des 
auf dem Throne Sitzenden und vor dem Zorn des Lammes! 17 Denn 
gekommen ist der große Tag ihres Zorngerichts: Wer vermag da zu 
bestehen?!« 

 

Pastor Begley: 
„Könnte es sich dabei um die Öffnung des 6. Siegels handeln?“ 

 

Mark: 
„Die Umstände entwickeln sich auf jeden Fall dementsprechend und sind real 
und erschreckend.“ 

 

Der Astronom David Levy erklärt: 
„Es kreisen massive Astroide um die Erde. Sie können unsere modernden 
Städte bedrohen. Wenn ein Meteorit oder ein Asteroid auf der Erde 
einschlagen würde, egal wo, wäre das eine globale Katastrophe. Er würde 
mit 30 000 Megattonnen explodieren, das wäre mehr Energie wie alle 
Atomwaffen der ganze Welt zusammengenommen. Die Menschen am 
Ground Zero würden dann  nicht mehr wissen, was sie getroffen hat. In 
einem einzigen Augenblick würden Millionen Menschen sterben. Die Luft 
würde sich in diesem Moment auf 5 000 Grad Celsius erhitzen. Und die 
Menschen, die sich im Umkreis von 500 Meilen aufhielten, würden sterben. 
Eine ganze Metropole würde von der Erdoberfläche verschwinden. Der 
Einschlag würde ein Harmagedon von weltweiten Katastrophen auslösen. 
Der Einschlag würde den ganze Planeten Erde erschüttern. Jede große 
Verwerfungslinie würde aufbrechen.“ 

 

Kurz gesagt: Es würde das passieren, was im Buch der Offenbarung im 
Zusammenhang mit der Öffnung des 6. Siegels beschrieben wird. „Alles 
beginnt mit einem Erdbeben“, bestätigt der Astronom David Levy. „Milliarden 
Tonnen Erde erhitzt sich und gelangt in die Atmosphäre, und wenn sie wieder 
auf unseren Planeten herabkommt, geschieht das mit Feuer, das auf die 
ganze Welt herabfällt. Die Folge davon ist, dass die Temperatur sich in der 
Erdatmosphäre gewaltig erhöht.“ 

 



Offenbarung Kapitel 8, Vers 7 

Und der erste Engel stieß in die Posaune: Da entstand Hagel und Feuer, 
mit Blut vermischt, und wurde auf die Erde geworfen; da verbrannte der 
dritte Teil der Erde, und der dritte Teil der Bäume verbrannte und 
ebenso alles grüne Gras. 
 

Jetzt erklärt sich auch, wo das Blut herkommt. Es stammt von der Erde, die 
natürlich aufgrund der Opfer mit Blut getränkt ist. Ein Blutregen kann durch 
Staub in der höheren Atmosphäre bei einer Klimaveränderung verursacht 
werden. Aber kann der eisenhaltige Staub der Wüste auch dafür sorgen, dass 
Bäume bluten und sich größere Gewässer in Blut verwandeln? Die Antwort 
der Wissenschaftler lautet: „Ja“.  Ein so genannter „Brauner_Zwerg“ ist für 
gewöhnlich von Eisenoxid-Wolken umgeben. Und ein solcher „Brauner 
Zwerg“ ist der Erde sehr nahe. Verursacht er tatsächlich diese Blut-
Anomalien? Die Wissenschaftler wissen es im Moment noch nicht. 
 

Auf den Bildern in dem Video ist mehr als eine einzige Sonne zu sehen. Am 
5. Juni 2014 formte ein Sonnensturm sogar ein Kreuz. 
 

Lukas Kapitel 21, Verse 25-28 

25 »Dann werden Zeichen an Sonne, Mond und Sternen in Erscheinung 
treten und auf der Erde wird Verzweiflung der Völker in ratloser Angst 
beim Brausen des Meeres und seines Wogenschwalls herrschen, 26 
indem Menschen den Geist aufgeben vor Furcht und in banger 
Erwartung der Dinge, die über den Erdkreis kommen werden; denn 
(sogar) die Kräfte des Himmels werden in Erschütterung geraten (Jes 
34,4). 27 Und hierauf wird man den Menschensohn in (oder: auf) einer 
Wolke kommen sehen mit großer Macht und Herrlichkeit (Dan 7,13). 28 
Wenn dies nun zu geschehen BEGINNT, dann richtet euch auf und hebt 
eure Häupter empor; denn eure Erlösung naht.« 

 

David Levy sagt weiter: „Es werden unzählige Brände auf der Erde 
entstehen. Die intensive seismische Aktivität wird die Vulkane weltweit 
ausbrechen lassen, wobei die Asche weit in den Himmel geschleudert und 
dort auch wieder Feuer entfachen wird. Finstere Wolken werden sich über 
dem ganzen Planeten ausbreiten. Diese Asche wird den Tag und die Nacht 
schwärzen, im schlimmsten Fall ein ganzes Jahr lang.“ 

 

Jesaja Kapitel 34, Verse 8-10 

8 Denn ein Tag der Rache ist für den HERRN da, ein Jahr der Vergeltung 
für den Streit mit Zion (oder: zur Genugtuung für Zion). 9 Da werden 
Edoms Bäche sich in Pech verwandeln und sein Staub in Schwefel, und 
sein Land soll zu brennendem Pech werden; 10 bei Tag und bei Nacht 
erlischt es nicht, in Ewigkeit steigt der Rauch von ihm auf, von 
Geschlecht zu Geschlecht bleibt es verödet liegen, in ewigen Zeiten soll 

http://de.wikipedia.org/wiki/Brauner_Zwerg


niemand sein, der es durchwandert. 
 
Offenbarung Kapitel 9, Verse 1-12 
1 Und der fünfte Engel stieß in die Posaune: Da sah ich einen Stern, der 
vom Himmel auf die Erde gefallen war; und der Schlüssel zum Schlund 
(oder: Schacht) des Abgrundes (= der Hölle) wurde ihm gegeben. 2 Er 
schloss also den Schlund des Abgrundes auf: Da stieg Rauch aus dem 
Schlunde empor wie der Rauch eines großen Ofens, und die Sonne und 
die Luft wurden durch den Rauch des Schlundes verfinstert. 3 Aus dem 
Rauch kamen dann Heuschrecken hervor auf die Erde; denen wurde 
eine Kraft gegeben, wie sonst die Skorpione auf Erden sie besitzen, 4 
und es wurde ihnen geboten, sie sollten dem Gras der Erde sowie allem 
Grün und allen Bäumen keinen Schaden zufügen, sondern allein den 
Menschen, die nicht das Siegel Gottes auf ihrer Stirn trügen. 5Weiter 
wurde ihnen die Weisung gegeben, sie nicht zu töten, sondern sie 
sollten fünf Monate lang gequält werden; und die Art der Qual, die sie 
verursachten, sollte wie die eines Skorpions sein, wenn er einen 
Menschen sticht. 6 In jenen Tagen werden die Menschen den Tod 
suchen, ihn aber nicht finden; sie werden sich danach sehnen, zu 
sterben, aber der Tod flieht vor ihnen hinweg. 7 Die Heuschrecken 
waren aber wie Rosse gestaltet, die zum Kampf gerüstet sind; auf ihren 
Köpfen trugen sie (einen Aufsatz) wie Kränze (oder: Kronen) von Gold, 
und ihre Gesichter waren wie die von Menschen; 8 Haare hatten sie (so 
lang) wie Frauenhaare, und ihr Gebiß war wie das von Löwen; 9 und sie 
hatten Brustharnische wie eiserne Panzer, und das Rauschen ihrer 
Flügel klang wie das Gerassel von Kriegswagen mit vielen Rossen, die 
in den Kampf stürmen. 10 Auch haben sie Schwänze, die denen der 
Skorpione ähnlich sind, und Stachel, und in ihren Schwänzen liegt ihre 
Kraft, den Menschen fünf Monate lang Schaden (= Qualen) zuzufügen. 
11 Als König haben sie über sich den Engel des Abgrundes, der auf 
Hebräisch ›Abaddon‹, auf Griechisch ›Apollyon‹ (d.h. Verderber) heißt. 
12 Das erste Wehe ist vorüber, es kommen aber noch zwei Wehe nach 
diesem! 
 
David Levy fährt fort: 
„Wenn die Sonne sich verdunkelt, gehen die Temperaturen zurück. Dann 
beginnt ein Wetterszenario. Der Regen wird mit Vulkanasche angereichert 
sein. Die Photosynthese kann wegen Lichtmangel nicht mehr stattfinden. Wo 
das geschieht, können Mensch und Tier nicht mehr überleben. Wenn sich der 
Himmel schließlich aufzuklären beginnt, bekommen wir einen Treibhaus-
Effekt, weil sich dann die Erdtemperatur drastisch erhöht hat.“ 

 

Offenbarung Kapitel 3, Vers 3 

„Denke also daran, wie du (die Heilsbotschaft, oder: das Heil) 
empfangen und vernommen hast, halte daran fest und gehe in dich! 

http://de.wikipedia.org/wiki/Photosynthese


Willst du aber nicht wachsam sein (oder: wachen), so werde ICH wie ein 
Dieb kommen, und du sollst sicherlich nicht wissen (= erfahren), zu 
welcher Stunde ICH über dich kommen werde.“ 

 

Offenbarung Kapitel 19, Vers 7 

7 „Lasst uns fröhlich sein und jubeln und Ihm die Ehre geben! Denn die 
Hochzeit des Lammes ist gekommen, und Seine Braut hat sich gerüstet, 
8 und ihr ist verliehen worden, sich in glänzend weiße Leinwand zu 
kleiden«; die Leinwand nämlich, die bedeutet die Rechttaten (15,4) der 
Heiligen. – 9 Dann sagte er zu mir: »Schreibe: Selig sind die, welche 
zum Hochzeitsmahl des Lammes geladen sind!« Weiter sagte er zu mir: 
»Dies sind die wahrhaftigen Worte Gottes.« 
 

In einer Nachrichten-Sendung vom Kopp-Verlag hieß es am 9.September 
2010: 
 

„Eine neue wissenschaftliche These sorgt derzeit für Aufsehen unter 
den Experten. Zwei amerikanische Forscher glauben entdeckt zu haben, 
dass eine Umpolung des Erdmagnetfelds wesentlich schneller erfolgen 
könnte, als bislang angenommen. Statt mehrere Jahrtausende seien 
dafür, den aktuellen Anlaysen zufolge, nur wenige Jahre erforderlich. 
Seit einem Jahrhundert schwächt sich das Magnetfeld der Erde 
tatsächlich ab. Fachleute sehen darin den Beginn einer neuen 
Umpolung. Ein stark geschwächtes Erdmagnetfeld lässt kosmische 
Strahlung und kosmische enegiereiche solare Teilchen verstärkt zum 
Boden vordringen. Das würde sowohl die moderne Technik als auch 
das irdische Leben negativ beeinflussen. Außerdem beinhalte es 
erhebliche Gesundheitsrisiken. Ein unerwartete schnelle Umkehr 
könnte unsere gesamte Zivilisation gefährden.“ 

 

Joel Kapitel 3, Verse 3-5 

3 „Und ICH will Wunderzeichen am Himmel und auf der Erde erscheinen 
lassen; nämlich Blut, Feuer und Rauchsäulen: 4 Die Sonne wird sich in 
Finsternis verwandeln und der Mond in Blut, EHE der Tag des HERRN 
kommt, der große und furchtbare.« 5 Ein jeder aber, der den Namen des 
HERRN anruft, wird gerettet; denn auf dem Berge Zion und in Jerusalem 
wird Rettung (oder: ein Entrinnen = eine entronnene Schar) sein, wie 
der HERR es verheißen hat; und zu den Entronnenen wird jeder 
gehören, den der HERR beruft (vgl. Röm 10,13). 
 

Eine Vorstellung wie das aussehen könnte, bekommt man, wenn man sich 
die Bilder in diesem Video mit dem Titel „500 Tage bis zum Klima-Chaos: 
Endzeitzeichen und -Ereignisse“ vom 14.Juni 2014 anschaut, in dem zu 
Anfang die Szene gezeigt wird, in der Präsident Obama am       26. März 
2014 in Brüssel sagte: „Für die internationale Ordnung, die wir seit Jahren 



aufbauen, sind gewöhnliche Männer und Frauen zu kleingeistig, um ihre 
Angelegenheiten selbst zu regeln. Diese Ordnung kann nur voranschreiten, 
wenn die Einzelpersonen ihre Rechte an eine allmächtige Souveränität 
abgeben.“ (Transkript der Rede: 
http://www.washingtonpost.com/world/transcript-president-obama-gives-
speech-addressing-europe-russia-on-march-26/2014/03/26/07ae80ae-b503-
11e3-b899-20667de76985_story.html) 
 

 

https://www.youtube.com/watch?v=qEt-DGCp4YI#t=64 

 

Am 30.Mai 2014 warnte Präsident Obama vor „verheerenden Hurrikans als 
Folge des Klimawandels“. Er sagte, dass diese Hurrikans schlimmer werden 
würden wie der Hurrikan „Sandy“. Wie kann er das im Voraus wissen? 
Tatsächlich wird es innerhalb von diesen 500 Tagen zu Meteoritenstürmen 
kommen. 
  
Weiter sagt Mark: 
„Es könnte zu einem Krieg im Mittleren Osten kommen. Das militärische 
Gleichgewicht hat sich verlagert. Die amerikanischen Langstrecken-Raketen 
sind nicht so gut wie die russischen und die iranischen, welche so gut wie 
unzerstörbar sind. Die militärischen Verhältnisse haben sich jetzt stark 
verändert. China hat mittlerweile enge Verbindungen zum Iran und Russland. 
Auch sieht man immer mehr Unterwasser-Aktivitäten dieser Staaten. Syrien 
wird immer mehr mit russischen Hig-Tech-Waffen versorgt, die beinahe 
unzerstörbar sind.“ 
 
Pastor Begley: 
„Als ich im Mai 2013 in Israel war, hatte ich einen Traum. Da sah ich, wie 
Russland und der Iran Israel angegriffen haben. Es ist ja auch bekannt, dass 
Israel U-Boote, die mit Atomraketen bestückt sind, in iranischen Gewässern 
eingesetzt hat. Wird Israel deshalb angegriffen werden?“ 
 
Mark: 
„Das könnte durchaus sein. Der Iran wird mit Sicherheit darauf reagieren. 
Wegen der Atom-Verhandlungen wird es wohl zu Verzögerungen kommen. 
Aber es wird mit Sicherheit irgendwann passieren. Aber es wird mit Sicherheit 
dabei zu Naturphänomenen kommen.“ 
 
Pastor Begley: 
„Ja, so wie das in Israel beim Sechs-Tage-Krieg der Fall war. Da konnten die 
ägyptischen Soldaten wegen eines immensen Sandsturmes nichts mehr 
sehen. Israel ist eben, gemäß der Bibel, unzerstörbar. Und wir stehen jetzt 
wieder unmittelbar vor einem weiteren Krieg im Mittleren Osten?“ 
 

http://www.washingtonpost.com/world/transcript-president-obama-gives-speech-addressing-europe-russia-on-march-26/2014/03/26/07ae80ae-b503-11e3-b899-20667de76985_story.html
http://www.washingtonpost.com/world/transcript-president-obama-gives-speech-addressing-europe-russia-on-march-26/2014/03/26/07ae80ae-b503-11e3-b899-20667de76985_story.html
http://www.washingtonpost.com/world/transcript-president-obama-gives-speech-addressing-europe-russia-on-march-26/2014/03/26/07ae80ae-b503-11e3-b899-20667de76985_story.html
https://www.youtube.com/watch?v=qEt-DGCp4YI#t=64


Mark: 
„Ja.“ 
 
Pastor Begley: 
Am 2.Juni 2014 gab es zum Beispiel in Teheran im Iran einen Sandsturm mit 
einer Geschwindigkeit von 90 Meilen pro Stunde. Es hat schon öfter heftige 
Sandstürme in dieser Gegend gegeben. Aber dass sich dabei eine ganze 
Stadt verfinstert hat, so etwas gab es noch nie. Und die Temperatur sank 
innerhalb von einer Stunde von 37,2 ° auf 18,9° Celsius. Dies wurde von der 
Online-Zeitung „Huffington Post“ berichtet, die dafür bekannt ist, dass sie 
nicht geistlich ist. Aber sie sprach von „apokalyptischen Verhältnissen“. (Hier 
zu sehen: https://www.youtube.com/watch?v=DgD5j05fYVc) Was geht da vor 
sich?“ 
 
Mark: 
„Das ist ein gutes Beispiel dafür, was noch passieren wird. Aber das waren 
erst die Anfangswehen im Vergleich zu dem, was noch über halb Amerika 
kommen wird. Auch die Blitze sind dort inzwischen tödlich geworden. Der 
Jetstream erfolgt jetzt mit einer Geschwindigkeit von 540 km/h. Er kommt 
auch nicht mehr vom Westen, sondern von Osten. Die Atmosphäre ist voller 
elektrisch geladener Teilchen. Dadurch hat sich der Druck in der Atmosphäre 
extrem erhöht, wodurch die Blitze 100 Mal stärker werden als normal. Die 
Sonne wird die elektrische Ladung der Blitze noch erhöhen. Es wird so 
schlimm werden, wie es sich ein Mensch gar nicht vorstellen kann.“ 
 
Und wie wir in dem Video sehen können, kommt es auch zu 
Heuschreckenplagen und Hagelstürmen mitten im Frühjahr, wie zu biblischen 
Zeiten, was uns an die Plagen in Ägypten erinnert. 
 
Fortsetzung folgt ... 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!*   

https://www.youtube.com/watch?v=DgD5j05fYVc
http://de.wikipedia.org/wiki/Jetstream
http://endzeit-reporter.org/projekt/

